
Comité d’école consultatif
ÉSPB

le mercredi 22 février 2023
18h30 - 19h30

In absentia: Isaiah Albright (membre de la communauté), Lynette Doucette (parent),
Ben Land (élève), Mylan d’Entremont (élève)

Présent: Marc Émond (Directeur), Cheryl Bourque-Wells (Directrice-adjointe), Katreena
Kristensen (Président) Greg Pottier (membre de la communauté), Jean-Claude Saulnier
(enseignant), Charlene Bourque (personnel de soutien), Jean-Paul Doucette (parent)

Nouveau membre: Callie Doucette (enseignante)

Adoption de l’ordre du jour:
M. Jean-Claude propose l’adoption de l’ordre du jour qui est appuyé par M. Greg.

Points de discussion:
a) Règlements administratifs: M. Marc a repassé les règlements

administratifs avec les membres et ensuite Mme Katreena les a signés.
b) Lettre d’entente: M. Marc a expliqué ce qu’il y avait dans la lettre

d’entente aux membres du CÉC et ensuite Mme Katreena l’a signée.
c) Suivi du projet de trottoir avec la municipalité d’Argyle: M.

Jean-Claude a écrit une lettre au nom du CÉC pour un trottoir avec la
municipalité d’Argyle, lu par M. Marc aux membres pour leur approbation.
Il a ajouté pourquoi on propose de continuer le trottoir jusqu’à la propriété
de ressources naturelles (l’endroit de déplacement d’ESPB s’il y a une
urgence).

d) Visibilité d’ESPB dans la communauté/prochaines étapes: ESPB va
avoir une affiche/télévision extérieur partagée avec École Belleville pour
promouvoir des événements et activités qui vont prendre place dans les
écoles, fourni par le CSAP. M. Marc et M. Simon Surette (Directeur
d’École Belleville) seront capables de contrôler l’affiche de leurs
ordinateurs. M. Marc ne sait pas exactement où il sera placé, mais il doit
être mis sûr le terrain qui appartient au CSAP.
Mme Alicia Surette (notre ADSC) va faire un suivi avec Stéphanie
Comeau pour la marchandise comme des décals/collants avec le logo
d’ESPB et autres choses pour promouvoir l’école dans la communauté.
Mme Alicia a commandé des patchs avec le logo d’ESPB pour mettre sur
les chandails de l’équipe de hockey féminin partagé entre ESPB et ESDC.



Ils vont être mis pour le tournoi provincial qui aura lieu le 25 février à
Université Sainte-Anne.
Il y a eu une suggestion de demander à des enseignants s’ils
connaissaient des élèves qui seraient intéressés à possiblement faire des
émissions pour radio CIFA afin de promouvoir l’école.

e) Suivi de la machine Clover (débit) pour la cafétéria: Le CÉC a
approuvé jusqu’à 2000$ pour des frais reliés à une machine débit Clover
pour l’école. M. Marc a fait un contact avec le secteur de finances au
CSAP pour faire certain qu’on suivant le bon processus pour le procurer et
M. Renaud a indiqué qu’il allait contacter M. Marc pour faire partie d’un
programme pilote pour une machine Clover pour notre école. Il y a une
application en ligne qui fera la connexion entre la machine Clover et
School Cash online pour mettre l’argent collectionner par la machine dans
les bons comptes en ligne. Le coût de l’application est de 400$ par année
et il y aura des frais pour l’utilisation de la machine pour chaque
transaction, alors il a proposé que le CÉC pourrait possiblement couvrir
ces coûts. M. Renaud est en train de finaliser des détails avec la
compagnie pour la machine pour ESPB.

Rapports:
a) Mot de la direction:

● Il y a eu quelques élèves qui n’ont pas réussi leurs cours du premier
semestre, mais les enseignants ont fait les contacts et les suivis
nécessaires tout au long du semestre dans le but d’informer les parents.

● Le deuxième semestre a commencé avec des changements de cours qui
ont procédé rapidement pour nos élèves au secondaire. Il y a eu quelques
changements d’enseignants pour quelques cours.

● Présentation du Tri-County Women's Centre le 8 février (sexualité)
● Danse de la Saint-Valentin le 9 février
● Jour de la Saint Valentin: journée rouge/rose, kahoot à dîner, danse junior

ou jeux de société la dernière période
● Le 15 février- Réunion pour Co-op (18h30) classe à Anne d’Entremont
● L’équipe féminin de hockey de ESDC et ESPB ont remporté la bannière

des régionaux le 16 février à Bridgewater
● Le 21 février- réunion pour le choix de cours avec les parents
● Le 22 février- Districts garçons junior hockey au Mariner’s Centre, ils ont

remporté la bannière
● Le 22 février- Sessions avec M. Daniel LeBlanc et les 9e années

(FÉCANE-Jamais trop tôt)
● Préparation d’activités de la semaine de l’éducation en français jumeler

avec le carnaval d’hiver(jeu de ballon balai au Mariners Centre 9 mars)



b) Financier: Le CEC a un budget de 11 445, 75$. M. Marc va apporter le montant
pour la marchandise et la machine Clover la prochaine rencontre.

Autres:
Il n’y avait pas d' ajouts à l’ordre du jour.

Prochaine rencontre: le mercredi 29 mars 2023 à 18h30

Levée de l’assemblée:
Mme Katreena propose l’ajournement de la rencontre à 19h30, appuyé par Mme
Charlene.


